



Veranstaltungsreihe

Werden zu wenig EU-Fördermittel im nördlichen Rheinland-Pfalz abgerufen?

Das Programm „Europa für Bürgerinnen und Bürger“ unterstützt eine große Bandbreite von Aktivitäten und Organisationen zur Förderung einer „aktiven europäischen Bürgerschaft“, d. h. die Einbeziehung europäischer Bürger/innen und zivilgesellschaftlicher Organisationen in den europäischen Integrationsprozess.

EU-Förderung für städtepartnerschaftliche Beziehungen

EU-Programm: Europa für Bürgerinnen und Bürger

Referentin: Monika Lühn

Kontaktstelle „Europa für Bürgerinnen und Bürger“ (KS EfBB)

Gerade Städtepartnerschaften bieten eine gute Basis für transnationale Begegnungen und den direkten Austausch von Erfahrungen zu vielfältigen Themen von europäischem Interesse. Ziel dieser Förderung ist es, viele Bürgerinnen und Bürger aller Altersstufen und mit unterschiedlichen sozialen und/oder beruflichen Zusammenhängen aus den Partnerstädten zusammenzubringen, um das gegenseitige Verstehen der Bürgerinnen und Bürger und ihrer Lebensweisen zu unterstützen.

Inhaltlicher Schwerpunkt sind die städtepartnerschaftlichen Beziehungen, vorgestellt werden auch die Aktionen „aktive Zivilgesellschaft“ und „aktive europäische Erinnerung“. Sie erfahren Näheres zu den Formulare, den Zuschüssen, Antragsberechtigten, Auswahlkriterien u.v.m. Zur Veranschaulichung werden geförderte Projekte vorgestellt. Die Referentin beantwortet gerne Ihre Fragen

Termin: Dienstag, 23. Februar 2010, 13:30 – 17:00h
Ort: Rathausaal Koblenz, Gymnasialstr. 1-3
Teilnahmegebühr: keine

Programm

- 13:30 Begrüßung
- 13:40 - Einführung in das EU-Programm Europa für Bürgerinnen und Bürger
- Aktion 1: Aktive Bürger/innen für Europa
Maßnahme 1.1: Städtepartnerschaften
Maßnahme 1.2: Vernetzung von Partnerstädten
- 15.15 Pause
- 15.45 Aktion 2, Maßnahme 3: zivilgesellschaftliche Organisationen
Aktion 4: Erinnerungsarbeit in Europa
- 16:40 Ende und Networking-Gelegenheit
Möglichkeit der individuellen Beratung zu Projektideen durch die Referentin

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann senden Sie uns Ihre Anmeldung bitte bis zum 19.02.2010